

MÓDULO III

Susana Campari

Abogada, escribana, Magíster Scientiarum en Administración Pública, realizó sus estudios de grado y posgrado en la Universidad de Buenos Aires y es egresada del Curso de Especialización en Gestión Local de la OIT, a través del programa DELNET de Turín, Italia.

Es docente en varios posgrados de la Universidad de Buenos Aires y de otras Universidades Nacionales y privadas. Realizó numerosas actividades de capacitación en organizaciones públicas, en especial las vinculadas con diagnóstico y reorganización administrativa, auditoría de procedimientos y negociación del conflicto en el área de Recursos Humanos, en Buenos Aires y en ciudades del Interior del país.

Actualmente es coordinadora del Programa de Posgrado en Administración Pública Local, en la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Buenos Aires y responsable de las Pasantías de aprendizaje que forman parte de la Maestría en Administración Pública de la misma Universidad.

En el año 2012 tuvo a cargo el primer programa de enseñanza con método de casos en la plataforma de la Universidad Nacional de General Sarmiento.

Ha sido contratada como consultora del BID en el proyecto de Tutoría Telemática en convenio con la Universidad Española de Educación a Distancia (UNED) a fin de monitorear la capacitación de responsables de ejecución de préstamos Internacionales en Latinoamérica.

Publicó trabajos en revistas nacionales con y sin referato y colaboró en la redacción del libro "Fundamentos para la Reforma Institucional de la Ciudad de Buenos Aires" (Editorial Ad-Hoc -1996). Participó en el Informe de Desarrollo Humano, elaborado por el Senado de la Nación Argentina dedicado al estudio de los municipios argentinos (1997).

Tiene, entre otras, las siguientes publicaciones:

2011. Campari, Susana y otros "El método de Casos. Historia y Perspectivas" en Formación Pedagógica en Derecho. Procesos comunicativos y recursos didácticos, Muiño Dávila, Buenos Aires.

2010. Battista, Susana C / CAMPARI, Susana, MONDINO Silvana "Crisis global e impacto en el trabajo femenino." En No tan distintas: Mujeres en Argentina y Canadá en la escena contemporánea. Volumen 5 Editorial Biblos, Bs. As.

2007. Battista, Susana C / CAMPARI, Susana: "La incidencia de la mujer en los procesos migratorios. El MERCOSUR y la migración limítrofe hacia la Argentina", correspondiente al libro: "Abriendo Fronteras Una gobernanza con sentido estratégico y equidad social; Gloria Edel Mendicoa (compiladora), Editorial Bilbao, 2007, Bs. As.

2006.- Campari, Susana "La formación del profesional del derecho: una cuestión a resolver". Revista RAP, Provincia de Buenos Aires, Junio 2006, año IV Nº 39.

2005- Campari, Susana, Enseñar derecho pensando en el profesional del siglo XXI. Revista Academia. Número 5, Facultad de Derecho. Universidad de Buenos Aires.

Desde el año 1993 está a cargo del Módulo III del Departamento de Formación y Carrera Docente de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional de Buenos Aires.

A partir del año 2002 conforma un grupo de investigación orientado al estudio de la mujer y otros colectivos en la gestión de la política especialmente en el ámbito local, se encuentra en construcción la página en la que se volcarán las investigaciones en las que participa con el siguiente dominio (www.mujierygobierno.com.ar) @mujierygobierno en twitter.